

PROGRAMME OFFICIEL

du XXI^{ème} Congrès eucharistique international (1)

MONTRÉAL 7-11 SEPTEMBRE 1910

— o —

L'œuvre des Congrès eucharistiques fondée, il y a bientôt 30 ans, en France, a pour but de faire de plus en plus connaître, aimer et servir Notre Seigneur Jésus-Christ au Très Saint Sacrement, d'affirmer ses droits souverains par de solennelles manifestations, et de travailler ainsi à étendre son règne social dans le monde.

C'est assez dire que, parmi les Congrès si nombreux qui se tiennent partout de nos jours, les Congrès eucharistiques occupent la première place en dignité et en excellence.

Depuis leur fondation, les Congrès eucharistiques ont parcouru la plus brillante carrière et se sont développés magnifiquement. Ils se sont tenus successivement dans les grandes villes de Lille (1881), d'Avignon (1882), de Liège (1883), de Fribourg (1885), de Toulouse (1886), de Paris (1888), d'Anvers (1890), de Jérusalem (1893), de Reims (1894), de Paray (1897), de Bruxelles (1898), de Lourdes (1899), d'Angers (1900), de Namur (1902), d'Angoulême (1904), de Rome (1905), de Tournay (1906), de Metz (1907), de Londres (1908), de Cologne (1909).

Un Congrès eucharistique international a lieu, autant que possible, tous les ans, dans une ville qui possède dans son histoire quelque événement eucharistique notable, ou qui, par son importance, son caractère religieux, peut faire espérer pour ces manifestations un plus grand éclat ou leur assurer une plus grande portée.

Montréal a été choisi pour servir d'assises au vingt-unième Congrès eucharistique international. Et certes, on ne pouvait mieux faire. Montréal est la métropole commerciale, indus-

(1) Nous sommes heureux de publier ici le *Programme officiel* du prochain Congrès Eucharistique et, en attendant une invitation plus autorisée que la nôtre, nous engageons nos lecteurs à prier pour le succès de cette démonstration qui fera certainement époque dans l'histoire de l'Eglise au Canada. S. R.